

## Apostrophe 45, 28 janvier 2016

 « Elle a été un remarquable Garde des Sceaux »  
Publié sur Apostrophe45 (<http://apostrophe45.fr>)

---

« Elle a été un remarquable Garde des Sceaux »  
mer, 27/01/2016 - 21:20 | Anthony Gautier  
Interview



Image: [1]

**BILAN.** Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret, a accompagné, expliqué et promu la réforme pénale décidée et mise en place par Christiane Taubira au temps où il était président de la Commission des lois au Sénat. Ce mercredi 27 janvier, la ministre de la Justice a donc annoncé sa démission du gouvernement de Manuel Valls, refusant de cautionner la loi sur la déchéance de nationalité qui accompagne la réforme constitutionnelle souhaitée par le Président de la République. Jean-Pierre Sueur explique pour *apostrophe45* les raisons pour lesquelles il s'est positionné en première ligne pour soutenir la politique menée par Christiane Taubira pendant trois ans.

**apostrophe45. La démission de Christiane Taubira, Garde des Sceaux, annoncée ce mercredi 27 janvier, semble avoir pris tout le monde de court...**  
**Jean-Pierre Sueur.** Cette démission a été une surprise, personne ne s'y attendait et très peu de gens étaient dans le secret. Elle part sur la base d'un désaccord lourd et elle souhaite rester fidèle à ses convictions.



Page 1 sur 5